
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 今年度４月から、高西中学校区３校（高西中学校・高須小学校・西藤小学校）は、

今まで以上に保護者を含む地域住民とで、よりよい学校運営を構築していくコミュ

ニティ・スクールとしてスタートしました。 

コミュニティ・スクールだより NO.1では、「コミュニティ・スクール」についての説明

と学校運営協議会委員さんの紹介をいたしました。今回は、１学期実際に活動した

姿と第２回学校運営協議会についてお伝えさせていただきます。 
 

 

第２回学校運営協議会がありました 

８月３０日（金）に第２回学校運営協議会が高須小学校で行われました。今回は、

「『志プロジェクト』等の取組」、「高西中学校 SSRについて」、「学校評価中間評価

について」が主な内容でした。 

「志プロジェクト」を柱とした小中連携についての取組では、「学力プロジェクト」

「総合プロジェクト」「健やかプロジェクト」の活動方針や今年度の主な取組内容を

もとに、第１回、第２回の「志プロジェクト」の全体会やそれぞれの部会での様子を紹

介しました。総合プロジェクトの活動としては、8 月 5 日（月）に行った高西中学校オ

ープンスクールの様子や感想を紹介しました。 

 

 

部 会 令和６年度 活動方針 今年度の主な取組内容 

学力 

プロジェクト 

主体性を育む授業改善 

個別最適な学びの推進 

学力調査の分析 

授業改善 

総合 

プロジェクト 

憧れを育む小中連携の推進 

キャリア形成を目指した 

カリキュラムの開発及び実践 

オープンスクール ８／５（月） 

総合的な学習の時間の交流 

健やか 

プロジェクト 

不登校の未然防止 

（基本的生活習慣の確立） 

社会的自立に向けた支援 

小中合同地域貢献活動 １１／７（木） 

栄養教諭による食育指導 

コミュニティ・スクールとして２学期のスタート 

令和 6 年９月３０日 

No.２ 

高西中学校区 

学校運営協議会 

高西中学校区 小中連携教育 

コミュニティ・スクールだより 



高西中学校の SSR の取組については、児童生徒の様子や日々の活動の様子を
紹介しました。      
各小中学校からは、学校評価表に基づいて、説明を行いました。 
 
委員の皆さまからは、学校評価に係る取組や児童・生徒の成長に向けて小中一

貫校の在り方について貴重なご意見をいただきました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

8月 5日（月） 

 高西中学校オープンスクールの様子 

【各委員の皆さまからのご意見・ご質問】 

・高西中学校区学校運営協議会コーディネーターとして何ができるか考えている。行事等で大人がつな

がっていけば、子どもたちに反映していくのではないかと思う。流れができれば変わっていく。細かいこ

とも相談していただきたい。 

・各校の「挨拶」の様子はどうか。 

・小学校どうしの連携は、どうなっているのか。 

・星空映画祭や着衣泳など、学校は違っても、同じ行事をしていることを子どもたちが知っているとよい

のでは。 

・ＳＳＲに通っていた生徒の進路の状況はどうなっているのか。 

・中学校のオープンスクールの授業体験では、各教科工夫をされていた。様々な児童の状況に応じた、

より丁寧に対応をしていただけるとさらに充実したものになると思う。例えば、活動で使うシールの配付

など、細かい部分で不公平感がないように留意していただけるとよりよくなると思います。 

 

高西中学校区のコミュニティ・スクールとして、今まで以上に小中学校の連

携を密にとり、9年間の教育を学校と地域・保護者が協働し、進めていきます。 

7月 

高須小・西藤小で行った 

着衣泳の様子 

部活動体験 授業体験 

全体での説明 


